

すぐに役立つくらしの健康情報——

こんにちわ

2023年11月号

**QOLを高める!
ホームドクター・アドバイス**

未破裂脳動脈瘤と
診断されたら

メディカル・プロファイリング
たこつぼ型心筋症

- 人生100年時代の知恵・
介護休業制度の活用
- はつらつ健康ナビ
キシリトール
- 見逃さないで、この症状！
見えづらい眼鏡が
眼精疲労や視力低下を
- あなたの知らない感染症の世界
ライム病

もうすぐ4年になるコロナ禍でロシアのウクライナ侵攻は1年半経過し、更にパレスチナ紛争が勃発し、暗く悲しいニュースの多いなか、我が広島カープの躍進は嬉しいことでした。来年こそはコロナ禍の収束、世界平和、そしてカープの優勝を願うばかりです。

インフルエンザの流行が今年は早くみられ、年末年始に流行のピークが予測されており、例年より早く11月上旬のワクチン接種が望まれます。新型コロナ感染は減少傾向となつてきておりますが、やはり年末に感染拡大が予測され、インフルエンザとの同時流行のおそれもあります。密集、密接、密閉のすべてを避ける『ゼロ密』、手洗い、うがい、そして屋内で人と接する場合にはマスクの着用と換気をしましょう。

ワクチン接種は当院で対応しておりますのでお気軽にご相談下さい。



今年は残暑が長く続
き、快適な季節である
秋が短く感じられます
が、如何お過ごしでしょ
うか。

インフル・コロナ同時流行